

FDP Hersfeld-Rotenburg

FDP MÖCHTE DIE REAKTIVIERUNG DER BAHNSTRECKE IN ASBACH PRÜFEN

25.02.2021

Die Bahnstrecke von Bad Hersfeld nach Niederaula über Asbach wird aktuell nur sporadisch für den Güterverkehr genutzt.

„Aus dem Ortsteil Asbach hat uns aus verschiedenen Richtungen der Wunsch erreicht die Reaktivierung der Bahnstrecke für den öffentlichen Personennahverkehr zu prüfen“, so der FDP-Spitzenkandidat aus Asbach Andreas Möller. „Aktuell ist die Deutsche Bahn verstärkt auf der Suche nach stillgelegten Strecken, um diese im Zuge der Tests von Elektro- oder Wasserstoffzügen wieder nutzen zu können“, so der stellv. Stadtverbandsvorsitzende Christian Anschütz.

FDP-Fraktionsvorsitzender Bernd Böhle ergänzt, „dass diese Züge auch ideal in das Smart-City-Konzept passen würden und überregional für positive Schlagzeilen sorgen würde. „Bei einer Anbindung an den ÖPNV, wie er beispielsweise in Ludwigsau-Friedlos oder im Haunetal bereits der Fall ist, würden auch Asbach, Beiershausen und Kohlhausen profitieren, beschreibt Andreas Möller das mögliche Potenzial.“

Die Freien Demokraten werden daher das Gespräch mit der Deutschen Bahn und Bürgermeister Thomas Fehling suchen um zu eruieren ob die Reaktivierung der Bahnstrecke möglich ist. „Wichtig ist aber selbstverständlich auch, dass man sowohl die Bürgerinnen und Bürger als auch die Nachbargemeinden aktiv in den Prozess mit einbindet um die bestmögliche Entscheidung für alle Beteiligten zu treffen“, so Christian Anschütz abschließend.